

てるさとだより

老人ホーム
てるさと

発行責任者
栗岩康彦
Vol.3

2021.9.10 発行

納涼祭を開催しました

納涼祭を8月4日に開催しました。本年度も新型コロナウイルスの感染対策のため、利用者の皆さんと職員のみで養護、特養に分かれ施設の1階・2階でそれぞれ行いました。

2年連続で規模を縮小して開催せざるを得ない状況の中で、納涼祭を盛り上げようと、開催日前から中庭にやぐらを組み紅白幕や提灯をつるし、ポスターを貼るなど雰囲気づくりを行いました。

利用者の皆さんは、曲に合わせて太鼓を叩いたり、輪になって踊ったり、体を揺らしながら手で踊ったりと、思い思いに楽しんでいました。

踊りの他、屋台でかき氷、たこ焼き、綿あめを職員がつくり、利用者の皆さんに振舞いました。利用者の皆さんは、踊れて楽しかった、綿あめなど普段食べる事が出来ない物を食べる事ができて良かったなどと話されていました。

屋台でたこ焼き・かき氷



特養の皆さん綿あめおいしそうです



養護の皆さん太鼓を叩いたり踊っています



Terusutagram でハイチーズ！

スイカ割を行いました

養護の皆さんが、夏の風物詩ともいえるスイカ割を行いました。テーブルの上のスイカを目指し、利用者の皆さんが目隠しをしながら他の皆さんの「右！左！前！」などの声援を受け、狙いを定め思い切り棒を振り下ろしていました。スイカ割の後は、利用者のご家族が栽培しているスイカを皆さんでいただきました。

利用者の皆さんは、こんな大笑いしたのは久しぶりだとか、非常に楽しいひと時を過ごせて良かったなどと感想を話されていました。コロナ禍で、ボランティアの皆さんが施設に入れないなど制約がある中で、楽しい行事となってくれました。

エイヤー！ 残念！！



おおあたりー！！

休日の面会を実施します

現在、面会については平日のみとなっておりますが、休日の面会も実施することとなりました。

当初は試行という事で、月1〜2回程度の実施となりますが、状況を見ながら拡大についても検討していきたいと考えております。実施方法等詳細については、ご家族等の皆さんへ別途お知らせいたします。

ご寄付をいただきました

以前、高社寮を利用されていたご家族の方から、多額のご寄付をいただきました。利用者の皆さんのため有効に使わせていただきました。

その他、太田と常盤地区の更生保護女性会から布を、地元の農家さんから採れたての新鮮な野菜、スイカ、りんごなどをいただきました。布は雑巾などに、また野菜などは毎日の食事やおやつの時間にいただいております。利用者の皆さんも新鮮な野菜を食べる事ができて喜んでおります。皆様、どうもありがとうございます。